

Investiga CEDHNL muerte de mujer en Montemorelos



0



A- A A+

29 de Abril del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició una investigación de oficio por la muerte de una joven mujer en el municipio de Montemorelos a causa de impactos de bala presuntamente realizados

por elementos policiacos municipales.

A través del monitoreo de los medios de comunicación, la presidenta de la CEDHNL, Minerva Martínez Garza tomó conocimiento del caso este 29 de abril y remitió la investigación al área de Orientación y Recepción de Quejas en donde se iniciaron las diligencias preliminares.

Especialistas de este organismo realizan la indagatoria para conformar el expediente sobre los hechos en los que perdió la vida la joven de 21 años.

Martínez Garza recordó que la CEDHNL da seguimiento puntual a los casos de posibles violaciones a derechos humanos o abusos de autoridad, denunciados a través de medios de comunicación.